
 
ATA Nº 12/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO 
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM VINTE 
E TRÊS DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO, às oito horas, na sala de reuniões do 
Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados, nesta cidade de 
Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul. Estavam presentes os seguintes membros: Márcio 
Fernandes Vilela Rodrigues, Theodoro Huber Silva, Andréa Londero Bonatto e Orlando 
Conceição Malheiros. Os membros João Vicente Chencarek, Luiz Constâncio Pena de Moraes 
e José dos Santos da Silva justificaram suas ausências. Constatado quórum, o Presidente do 
Comitê de Investimentos deu início à reunião. Primeiramente, o Sr. Jose Aparecido Costa de 
França, representante da Instituição Privatiza Agentes Autônomos de Investimentos, apresentou 
o fundo RIO BRAVO PROTEÇÃO PORTFÓLIO II FIM, explicando os três tipos de portfólio do 
fundo e seu plano de rentabilidade e resgate. O objetivo do fundo é proporcionar ao investidor 
uma alocação dinâmica entre portfólios elaborados com conceitos de asset allocation, 
preservando o capital investido em caso de rentabilidade negativa das carteiras. Em seguida, às 
09:00 horas, ocorreu a reunião com o Sr. Elanir Santos, representante da Instituição O Patriarca 
Investimentos, que contextualizou o cenário econômico local e internacional. Ele destacou que a 
redução da taxa de juros americana deve iniciar no segundo semestre de 2024, o que favorece 
investimentos no mercado internacional. Ele também mencionou que a aplicação em BDR pode 
proporcionar boa rentabilidade, apresentando o fundo Daycoval FIA BDR NÍVEL I, CNPJ: 
34.658.753/0001-00. O objetivo do fundo é atuar no sentido de propiciar a valorização das cotas 
mediante aplicações de seus recursos em ativos de renda variável, notadamente em certificados 
de depósitos de valores mobiliários BDRs Nível 1 de empresas norte-americanas e/ou listadas 
nas bolsas norte-americanas, de diversos setores econômicos, que negociação seja admitida no 
mercado local. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada. Eu, Theodoro Huber Silva, 
lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, foi assinada por todos os presentes. 
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